

Approvisionnement en eau potable : Prêts de 38 milliards pour trois villes

Dossier de la rédaction de H2o
February 2017

Une convention de financement a été signée entre l'État du Cameroun et la GIEK Banque norvégienne. Elle concerne les villes de Nkongsamba et Melong dans le Littoral et Meyomessala dans le Sud. Elle vise le financement de projets de construction, d'extension et de renforcement des réseaux d'alimentation en eau potable. Le prêt s'effectue sous forme de crédit acheteur d'un montant de 37,8 milliards de francs CFA. Par cette initiative, la capacité additionnelle de production en milieu urbain et périurbain atteindra les 20 000 m³/jour environ, ce qui permettra d'alimenter près de 250 000 personnes et de porter le taux de desserte en eau potable à 85 % au moins dans chacune des villes concernées. Sur le plan technique, il s'agira de construire des systèmes de captage, de traitement, de stockage et de transport d'eau, de même que de réhabiliter, renforcer et étendre les réseaux de distribution d'eau potable. Les installations seront équipées d'une technologie de filtration membranaire, a précisé le ministre de l'Économie, de la Planification et de l'Aménagement du territoire, Louis Paul Motaze, en ajoutant que le projet bénéficiera de l'assistance technique, économique et financière de l'agence norvégienne Eksportkredit. Le directeur des Prêts, de l'Industrie et des Technologies propres de l'agence, Ivar Slengesol précise que d'autres projets de développement entre le Cameroun et la partie norvégienne sont en gestation, parmi lesquels le projet de renforcement et d'extension d'une station d'eau potable de Japoma dans le Littoral et celui de la fourniture de 64 groupes électrogènes en préparation à la CAN 2019.

Camer.be (Bruxelles) - Africa